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R$1,25

Suspeitos de

estelionato são presos
em Gaspar pela
Polícia Civil de

Balneário Camboriú

Associação Comercial

e Industrial de Gaspar
(ACIG) realizou

assembléia e

Criança gasparense
'se destaca no mundo

de modelos mirins e

podegravar filme no

Japãoapresentou ações
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APAE

Este sábado é . um dia

especial para APAE de Gaspar:
a' entidade realiza sua festa
anual. Esse ano a intenção é

comprar mais um ônibus

,!daptado para atender �os

éfeficientes mentais.
A entidade luta pela maior

integração dos deficientes à

sociedade e vem obtendo êxito
nessa dura tarefa.

É uma satisfação entrar na .

APAE e ver todas aquelas
crianças, jovens e adultos

felizes, sendo tratados com .

dignidade e o mais importante,
encontrando nas atividades o

desenvolvimento físico e social.
Vê-los praticando esporte ou

qualquer outra atividade é um

estímulo para nós que não

possuímos deficiência

superarmos nossos limites.
Por isso é importante que

todos ajudem à entidade nessa
efupreitada. Empresas privadas
já ajudaram, ó Governo Federal
disponibi1�zará verba para que

concretize a compra. .

E por que hão você cidaHão
comum, pagador de impostos e

que pensa no bem do próximo.
Todos precisam ajudar. A união

. f}iz .a, força. Já diz o v�lho
ditado.

ASSUNTO DA SEMANA
Você acha importante a

instalação do Cefet em Gaspar?
Sim. Será melhor

para todo mundo que
não precisará ir para
outra cidade estudar.
Olindina Benetti,

- Bela Vista,
doméstica

Acho importante
porque assim os

gasparenses terão

mais oportunidades.
Márcia Amorim

Dagnoni, Centro,
costureira

Sim. Porque dessa
forma não precisamos
ir para as cidades da

região estudar. Roger
Deggau, Gaspar
Mirim, assistente
comercial

LEITOR

Vereador no Executivo?

Em Ilhota as coisas estão mesmo

muito estranhas. O que se passa na
.

terra das calcinhas ninguém entende,
ou melhor, só quem está por trás das

cortinas é que entende.

No mês de janeiro, o secretário de

obras da prefeitura, Valdir Herculano
Batista, um homem batalhador, sério,
respeitador e muito idôneo, talvez até

demais para estar no meio político,
foi inexplicavelmente exonerado do

cargo. Uma perda para o município.
Mas estranhamente, agora muitos

dizem que a secretaria está à mercê

de dois vereadores que antes eram da

oposição, Sidnei Reinert e Pedro

Paulo Batista Neto, ambos do PDT, e
o último foi o cidadão que deu o

Terceira Idade

A Fundação Municipal de

Esportes de Gaspar informa aos

integrantes do Programa Ginástica

para a Terceira Idade que

freqüentavam as aulas na Sociedade

RecreativaAlvorada, que a partir da
próxima segunda-feira, (16), as

aulas passarão a ser ministradas no

Ginásio João dos Santos, nos

mesmos dias e horários: todas as

terças e quintas-feiras, das 8h às 9
horas.

O programa Ginástica Para a 3a

Idade beneficia hoje no município

famoso soco certeiro no rosto do

Prefeito Adernar Felisky. E o povo
lembra bem disso. Não estamos

entendendo.

Ou será que eles é que não estão

entendendo a diferença entre os

papéis do Executivo e do

Legislativo? Os vereadores devem

fiscalizar e legislar.
Mas como podem atuar também

na secretaria de obras? Dizem até

que agora a secretaria está commais

condições de trabalho. Será que um

dia oMinistério Público vai dar uma

olhada na terrinha da impunidade?

Alexandra M. Marques -

Jornalista

mais de 350 pessoas. Ione explica
que o objetivo das aulas semanais é

trabalhar os movimentos praticados
nas atividades diárias dos idosos.

"Dividimos os encontros em quatro
partes: alongamento, aquecimento
geral, exercícios com materiais e

relaxamento", conta. Os benefícios,
segundo a professora, são muitos,
"mas o equilíbrio físico, mental e
social são os mais importantes
deles", acrescenta.

FundaçãoMunicipal de Esporte

OLHAR ELETRONICO

Br - 470 - Por volta das 17h da quarta-feira (11), a Sr - 470 foi palco de mais um acidente. Uma

caminhonete S-10 e uma Pick up Corsa, juntamente com uma motocicleta se envolveram em

uma colisão. Segundo populares, a $-10 diminuiu a velocidade pois à sua frente um caminhão
saia para o acostamento. Então, a Pick up que vinha atrás não conseguiu frear a tempo e atingiu
a traseira da caminhonete. Uma motocicleta que vinha atrás da Pick up também não conseguiu
parar e colidiu com o veículo. Conforme informou os bombeiros, os envolvidos no acidente nada

sofreram. Apenas a carona da moto disse estar sentindo fortes dores na coluna e no braço direito
e foi levada ao Hospital Santo Antônio, em Blumenau.

.

Voei Úlmbém pode ajUlÜlr a fazer essa coluna. Mande a imaglim de um fato que você acha que é notfcia.
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III Porto deNavegantes - O deputado
Edinho Bez (PMDB) destacou o

repasse feito pelo governo à prefeitura
de Navegantes, no valor de R$ 7

milhões destinados àdesapropriação de
áreas para construção do acesso daBR-
470 ao novo porto que está sendo

construído naquela cidade. A estrada,
com 1,7 quilômetros, deverá estar

concluída em junho e a obra do porto,
iniciada em outubro de 2005, terá a

primeira das três etapas concluída em

agosto deste ano.

III Arroz - Todos os contratos públicos
de opção de venda de arroz, produzido
no Rio Grande do Sul e SantaCatarina,
colocados na terça-feira (10) em leilão

pela Companhia Nacional de
Abastecimento (Conab), foram

adquiridos pelos produtores. As

compras totalizaram 3.430 contratos
,

(de 27 toneladas cada) do Rio Grande

do Sul e Santa Catarina. A negociação
não registrou ágio em Santa Catarina

(100 contratos) e apenas 5.88% no Rio

Grande Sul (3.330 contratos) sobre o

preço de abertura de R$ 68,85 por
contrato.

III Alteração - O ministro das

Relações Institucionais, Walfrido dos

Mares Guia, informou à senadora Ideli

Salvatti que o governo está preparando
alterações no projeto de lei que trata da
relação entre empresas e prestadores de
serviços registrados como pessoa

jurídica, na qual trabalha um único

profissional, enviado ao Congresso em
março como uma alternativa àEmenda

3 do projeto da chamada SuperReceita.

III Auditorias - O Departamento de

SaúdeAnimal (DSA) doMinistério da
Agricultura reàlizará auditorias

simultâneas nos sistemas de defesa

sanitária animal dos Estados de

Pernambuco e Santa Catarina no

período de 16 a 20 deste mês. São as

primeiras auditorias _que o Mapa
realizará nos sistemas de defesa nos

Estados. O trabalho faz parte do Plano
Brasileiro de Prevenção da Influenza

Aviária e de Controle e Prevenção da

Doença de Newcastle, que começa a

ser implementado por meio da

Instrução Normativa n° 17, de 07/04/

2006, da Secretaria de Defesa

Agropecuária.
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Política
Vereadores reprovam
Projeto para Procwork
Após alguns vereadores
reprovarem o Projeto de Lei

para a instalação da
Procwork em Gaspar, outro
projeto foi encaminhado para
a Câmara na quarta-feira (11).

o PROJETO DE Incentivo Fiscal

para que a empresa Procwork se

instale em Gaspar foi reprovado na

terça-feira (10) durante sessão na

Câmara de Vereadores. O projeto teve
cinco rejeições contra quatro
aprovações. Os vereadores Mariluci

.

Deschamps Rosa (PT), Orlando
Bernardes (PSDB), Luiz Carlos

Reinert (PDT), Ricardo Fernandes

Pinto Neto (PDSB) e Rubens

Benevenuti (pMDB) foram os que

rejeitaram o projeto.
Segundo a vereadora Mariluci, o

projeto que foi apresentado àCâmara
é ilegal e inconstitucional. "A isenção
de 100% do Imposto sobre serviços
de qualquernatureza (lSSQN) durante
três anos, corno pediram, viola a

Constituição Federal. Alémdisso, não
foi remetido a casa, junto com o

projeto de lei, o parecer do Conselho

Municipal de Desenvolvimento

favorável a concessão de incentivos

fiscais conforme a lei 1670/97",
ressalta a vereadora. Ela ainda afirma

que no projeto também não constava

uma garantia de que passado o período
das isenções a empresa permaneceria
no município.

Mariluci cita também que o projeto
não precisaria ter sido discutido no

Legislativo, pois segundo ela, comum

decreto o prefeito poderia permitir a
concessão das isenções permitidas
pela legislação e constituição. "O

prefeito declarou que se tivesse feito

isso, os vereadores poderiam estar

caçando seumandato, o que prova que
o projeto é ilegal e inconstitucional",
afirma Mariluci.

II í6 dos 20 grupos com maior receitá no Brasil

II 5 dos 10 maiores bancos privados brasileiros
• 6 dos 7 maiores grupos brasileiros de alimentação/bebida
• 9 das 15 maiores empresas deTelco

II 120 clientes dos 200 maiores e melhores do Brasil

II 31 clientes líderes em seus segmentos dentre os 56 setores

• Líder em serviços'de SAC no Brasil

II Líder no Brasil em emplementação de CRM

II Líder no Brasil em desenvolvimento de Java e .Net

li Líder na execução de projetos T.!.

III Alguns clientes da empresa em Se

Angeloni, Kablin, Bunge, Perdigão, Dúdalina,WEG, Linhas Circulo,

Tigre, Tek�, Unisul,Seara, Karsten, Cecrisa, Cremer,Artçx, Aurora,
Hering, Boettner, Elnbràco; Intelbras, Sêhulz, Sul Fabril..

,

Quanto a geração de novos

empregos, a vereadora diz que de

imediato isso não aconteceria, pois
as 213 vagas iniciais seriamocupadas
por funcionários da Bunge, que
passariam a trabalhar na Procwork.

Como explicou o presidente da

Associação Comercial e Industrial de

Gaspar (ACIG), Sarnir Buhatem,
realmente estes cargos seriam

ocupados por funcionários desta

empresa, porém em um ano a

Procwork geraria em Gaspar mais
100 empregos, uma média que
deveria se manter a cada ano. "Se a

Porcwork realmente não se instalar

em Gaspar o município ira perder
muito. Além de novos empregos, a

cidade deixará de aumentar o seu
movimento econômico", ressalta o

presidente. Ele explica que amédia

salarial dos funcionários será de R$
3.300 e que será dadoprioridade para
as pessoas de Gaspar e região.

ODiretor deDesenvolvimento de

Negócios da Procwork, Ricardo

Furkim, se disse surpreso com a

decisão do legislativo. "Ficamos
muito decepcionados com a atitude
do legislativo, acreditamos que

houve um erro de princípio na.
justificativados vereadores", afirma.

Segundo ele, desde o começo a

empresa procurou as

representatividades do executivo,
legislativo e judiciário paramostrar a

importância do projeto. "Somos hoje
um dos maiores grupos de informática

do Brasil, com cerca de 3500

funcionários e um faturamento anual
de R$ 400 milhões", ressalta Furkim.

Após a rejeição de alguns
vereadores, os servidores públicos
municipais Fábio Schramm,
Procurador doMunicípio, eAndrione

"

Marquetti, Secretário de Turismo,
Indústria eComércio, protocolaramna

quarta-feira (11), na Câmara

Municipal de Vereadores o Projeto de
Lei que reitera o interesse e a

importância da instalação da empresa
ProcWork em Gaspar. "O Executivo

defende e almeja que o Grupo
Procwork se instale no município, e
para tanta está reiterando o envio do

Projeto de Lei. Caso a resposta
continue sendo negativa, buscaremos
o apoio da população para que este

benefício permaneça em Gaspar",
complementa.

"O município só tem a ganhar
.

com isto. A instalação da empresa
não trará prejuízos, muito pelo
contrário, ela contribuirá para o

desenvolvimento econômico de

Gaspar", afirma'o secretário.

JORNAL METAS
14 a 17 de Abril de 2007

II Caos saúde I - O Hospital de Gaspar está fechado. O hospital
SantoAntônio de Blumenau está superlotado. O caos na saúde está

acontecendo agora,justamentenomomento em queo nossoHospital
NossaSenhoradoPerpétuoSocorroestácompletamente desativado.
Dizem que o fechamento aqui é temporário, já o prefeito anunciou
em entrevista à Rádio Sentinela do Vale que não abrirámais oPAe

nem dará continuidade as reformas. Apesar dos problerrias sem�e
enfrentados peloHospital, antes nuncahavia fechado as portaspara
sua comunidade.

II Caos saúde Il - Operigo équando acontecem fatos irreversíveis

como o que foi noticiado pelojornal de SantaCatarina no dia 12 de

abril -;A intensa tentativa da equipe de médicos, enfermeiros e

técnicos do Hospital Santo Antônio (de Blumenau) era de tentar

salvar a vida de umpaciente de 64 anos, morador da Cidade vizinha
-llhota Ele sofreu uma parada cardíaca na manhã de quarta-feira
·(11) e, apesar de ter passado por todos os procedimentos, acabou
morrendo ainda na sala ao lado do Pronto-atendimento (PA). O

excesso de pessoas no PA do hospital está afogando o atendimento.

Agora, talvez só resta rezarpara que casos como este não aconteçam
novamente. E que o nosso hospital seja aberto o quanto antes.

· • Iniciativa - Apesar da confusão feita quanto à iniciativa do

projeto de lei 0112007 que trata de supostas irregularidades cometidos
na administração pública, no caso de Gaspar, o seu proponente
vereadorRicardo Brasil (PSDB), fez questão de esclarecer que foi

sua a iniciativa e que o mesmo foi elaborado pelos assessores da

Câmara de Gaspar, pessoas preparadas para isso. Sabemos que a

Câmara, tem excelentes funcionários.
.

• Futuro - Dentro doPPde Gaspar está acontecendo umefeito

dominó, recentemente o popular Julinho Zimmermann, pediu
desfiliação do partido, seguido de José Luiz Hostert e seu irmão

Afonso que também poderá deixar o partido. Parece que os

acontecimentos da cidade estão deixando a vida dos gasparense
. um tanto turbulenta Não soou bem o comentário de que o vice

prefeitoClarindo Fantoni estaria se preparando para ser vice de um

outro candidato. Integrantes do Partido esperam vê-lo como

candidato a prefeito, nas próximas eleições. Vai ter muito bico.

torcido.

.• Obrasnocentro - Odecretoproibindo novas obràs ou reforma
no "centro histórico" deGaspar veio rapidinho depois quejá tinham
sido feitas obras emelhorias noprédio onde agoraestá o Samae, na
Rua Barão do Rio Branco cujo trecho está dentro das vias que

compreendem tal determinação. Ocorre que o citado galpão que

não estava averbado no registro de imóveis, pertence à familia do

seu ex-cunhado Pelé Krauss, no aliado político. Pelé está no PSB

partido que agora integra aadministraçãomUn:icipaI..Assim,�guem
as ações moralisadoras em Gaspar. O imóvel em cima da casa de

Ferragens também. Os dois ex-genros de Osvaldo Schneider agora
são aliados.

• Estado civil - O prefeito Adilson Schmitt não aceitou o que

escrevi na coluna, o chamando de novo"solteirão". Na verdade,

quis dizer que o excelentíssimo está sem partido. Revoltando-se

por qualquer coisa desceu o verbo. Engraçado que ataca por tal

afirmação, mas declarou ao vivo no programa repórter Nativa -

Rudinei Cavalheiro - justificando nova licença da prefeitura para
tratar da separação. Então corrigi-se: náo é "solteirão" , é novo

separado. Bom, por isso aqui deve voltar ame atacar. Além disso,

ameaçou processar-me. Sem contar os insultos e íntimidações que
fez aminhapessoa

• ParaRefletir - "Cabe à imprensa o democrático dever/direito
de informar e de criticar os fatos". Carlos D. V.Rodrigues, juiz de direito ao

.

decidir ação por danos morais.

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br
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Comunidade
Hoje é dia de festa na APAE

Direto ao Assunto

APAE realiza sua festa
anual para angariar
fundos para a compra de
um novo ônibus adaptado
às necessidades dos
deficientes.

A APAE DE Gaspar realiza sua

festa anual hoje, a partir das 18h,
no Centro Comunitário Santa
Terezinha. A comemoração visa

angariar fundos para a troca do
ônibus que faz o transporte dos
alunos da entidade e conta com a

colaboração de toda a sociedade

para'concretizar esse projeto. O
atual veículo que faz o transporte
não é adaptado para os deficientes
e o novo que seráadquiridojá vem
com todas as adaptações.Alémda

arrecadação na festa a entidade
também está vendendo rifas para
complementar o montante, que já
conta com verbas de apoio da

BungeAlimentos, Fazzenda Park
Hotel, uma verba Federal do
Fundo para Infância e

Adolescência (FIA), ainda em

trâmite naCâmara dosDeputados
em Brasília e a própria venda do
ônibus sem adaptação. Com esse

empenho a entidade pretende
alcançar a quantia de R$
218.000, que já viabilizaria a

concretização da compra.
Sucesso na última edição a

festa é aberta ao público e contará

com a participação dos

professores, funcionários, alunos .

e pais, que aproveitarão ao som

de música ambiente um bom

churrasco e guloseimas.
Às 19h acontece uma

celebração na capela do Centro.
Comunitário, que conta com a

participação de todos que fazem

Serviço
Festa: 18h

Celebração na capela: 19h
Local: Centro Comunitário
Santa Terezinha
Entrada gratuita

RIFA
Sorteio: dia 14/04

Preço: R$ 2,50 o bilhete
R$ 25,00 o bloco
Prêmios: 1° Fiat UnoMille
2° Moto

3°,4° e 5° TV 29 polegadas

a APAE acontecer.

Na ocasião serão sorteados os

ganhadores das rifas, que
poderão sair da festa de carro,

moto ou ainda com uma

televisão 29 polegadas. '

Quem quiser adquirir a rifa
essa é a última oportunidade,
pois restam apenas poucos
blocos. Quem sabe em um deles

pode estar a sua sorte e você
ainda estará ajudando uma

entidade que tanto faz para
melhorar a cada dia a vida dos
deficientes mentais.

.JORNAL METAS
14 a 17 de Abril de 2007

Pastoral da
Juventude

Hoje (14) a Pastoral da
Juventude realiza um

pedágio social como parte
da Semana da Cidadania que
acontece de hoje a 21, abril,
com o tema Cidadania e

meio Ambiente. O pedágio
visa arrecadar fundos para a

celebração dos 25 anos das
Pastorais da Juventude de
Santa Catarina e acontecerá
a partir das 8h na Avenida
das Comunidades.

É aprimeira vez que essa
ação é realizada pela
pastoral da juventude de

Gaspar e as contribuições
serão trocadas por adesivos

que tratam do tema de uma

forma reflexiva, na pergunta
de "Qual a sua natureza?"

que podem ser colados em

qualquer lugar.
A Semana da Cidadania

é uma atividade dos grupos
de jovens organizados pela
Igreja Católica no Brasil.

Segundo os organizadores
esse tipo de ação é o modo
concreto de manifestarem
como cristãos a fé na vida.

O uniforme escolar já se

tomou uma obrigatoriedade em

quase todas .as escolas. Ele

possuiu uma praticidade muito

boa; é prático para lavar e os

alunos não precisam usar as

roupas que utilizam no dia-a-dia

para ir à escola. Além disso, o
uniforme é umaótima ferramenta
para a segurança dos alunos.

E é pensando principalmente
neste fator que a diretora da
Escola Frei Godofredo, em

Gaspar, Viviana Schmitt dos

Santos, decidiu adotar a prática
do uniforme escolar. "Fizemos
uma reunião com os pais e ficou
acordado que os alunos
deveriam usar o uniforme",
afirma a diretora.

Segundo ela, com esta

decisão, eles estão reforçando
a segurança dos alunos e

acabando também com o desfile
de moda na escola,

A diretora explica que os

alunos do Ensino Fundamental

podem usar o uniforme cedido

pelo Governo do Estado, ou
então o da própria escola. Já os

alunos do Ensino Médio podem
optar por calça ou bermuda azul
(jeans também é permitido) e

camiseta branca ou a da escola.
"É importante que os pais

entendam que esta medida foi
tomada pensando justamente na
segurança de seus filhos. Com

ele, identificamos o aluno
dentro e fora da escola",
argumenta Viviana. Ela explica
que com o uniforme é possível
identificar pessoas estranhas
dentro da escola e que fora ele
auxilia na identificação, como

, por exemplo, em caso de algum
àcidente com o aluno é possível
avisar a escola, caso não se

conheçam seus pais.

Para driblar o calor
Além da decisão do uso do

uniforme, Viviana chamou

atenção para mais uma conquista
da escola. Para amenizar o calor
e assim melhorar o

aproveitamento dos alunos em

sala de aula foram adquiridos 21
ventiladores para as salas de aula.

"Fizemos uma campanha
onde cada aluno contribuiu com

R$ 2,00 e recebemos doações de

pais e empresários. Agradeço a

todos que colaborarampois assim
conseguimos comprar 9S
ventiladores", afirmou a diretora.

.....

Com o uniforme, segurança dos alunos é redobrada

1 - Praticidade;
2 - Economia em roupas;
3 - Ganham mais tempo para se arrumar antes de ir à escola;
4 - Os alunos ficam mais à vontade diante dos amigos;
5 - Elimina as comparações entre os colegas;
6 - Fica mais fácil para a escola identificar quem não é aluno
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Geral
Senadora reforça Cefet em'Gaspar
-

.

Dircto ao Assunto'

A Senadora Ideli Salvati (PT),
uma equipe técnica do Centro
Federal de Educação
Tecnológica (CEFET),
autoridades e representantes
empresariais visitaram, na
manhã de sexta-feira (13), o
local onde possivelmente será
instalado o CEFET em Gaspar,
na rua Adriano Kormann, no
bairro Bela Vista próximo ao

Colégio Estadual.

NA VÉSPERA DA visita a Senadora
concedeu uma entrevista exclusiva ao

Jornal Metas e está confiante no anúncio
do Presidente Luis Inácio Lula da Silva,
ainda estemês, confirmando Gaspar como
uma das cidades a receber a escola técnica,
que oferecerá cursos de capacitação
profissional e segundo grau
profissionalizante, beneficiando a

população de todo o médio Vale do ltajaí.

Jornal Metas: O que temos hoje de
concreto para a instalação do CEFET na

cidade de Gaspar?
Senadora Ideli Salvati: SantaCatarina

receberá sete unidades do CEFET novas,
isso é o que já está definido ..

JM: E o que falta para oficializar essa

conquista da cidade? /'

Seno I.S.: A localização está bem
encaminhada. Todos os levantamentos que
precisavam ser feitos estão de acordo e já
foram entregues ao Ministério da

Educação, que acolheu bem a idéia de

Gaspar receber o centro tecnológico. Até o
fim do mês o Presidente Lula fará o

anúncio, a partir poderemos comemorar.

JM: O que pesou a favor de Gaspar na
escolha?

Seno I.S.:A série de medidas que foram
lançadas para a educação prevê sete

unidades para o estado e havia uma lacuna
nomédioVale do ltajaí. O ideal seriam duas
unidades para a região uma em Brusque e

outra em Blumenau. Como isso não foi

possível, pensamos em Gaspar como
solução, tendo em vista que a cidade fica
entre os dois municípios. A localização foi
importante na defesa.

Outro fator importante é que nas outras
cidades sairíamos do zero. Com o apoio da.
VereadoraMariluci Deschamps Rosa (PT),
do presidente da ACIG, Samir Buhatem e

do vereador Celso de Oliveira (pMDB), a
cidade ganhou vantagem de receber a

cessão do terreno da Associação de
Moradores do bairro Bela Vista.

JM: Quais são as possibilidades de

alguma coisa impedir a concretização desse
projeto?

'1 ..

Ideli Salvati articulou em Brasl1ia a instalação do CEFET em Gaspar

Seno I.S.: São remotas. Mesmo se

Brusque tentasse entrar no pleito, Gaspar
tem o apoio de Blumenau, que devido às

negociações de suaAssociaçãoComercial
e Industrial (ACm) e aACIG, abdicou da
instalação pata benefício da cidade
vizinha.

início das atividades?
Seno I.S.: O processo seguirá um

cronograma que será apresentado após
anunciar o local sede da unidade. Mas isso
não impede que se iniciem os cursos. Em

ltajaí já existe turma se formando, devido
uma parceria entre a prefeitura e o CEFET.

Ajustando locais para as aulas serem

ministradas,mesmo antes de terminarem as

obras já podem começar as aulas.
JM: Após o anúncio quanto

tempo leva para a instalação e o
.

ALUNOS DO COLÉGIO SUíça-BRASILEIRO DO PARANÁ VISITAM"GASPAR""
,

,';,
'

,,_ ,

_ -,
-

A cidade deGaspar recebeu esta semana
a visitade 35 alunos da sexta série do ensino
fundamental e três professores do Colégio
Suíço-Brasileiro, de Pinhais, região
metropolitana deCuritiba (PR).Avisita faz
parte da Semana de Estudos que a escola
realiza há 25 anos no mês de abril.

O Colégio possui alunos nascidos ou

descendentes de diversos países europeus
e tem como objetivo nessas viagens
desenvolver a diversidade cultural.

Eles ficaram hospedados no Fazzenda
Park Hotel e desfrutaram de toda a beleza
e natureza da hospedaria. Na cidade
visitaram a Trutticultura Bertoldi,
conheceram lavouras de arroz, olarias, a
Linhas Círculo S.A., fizeram trilha

ecológica e conheceram outras atividades

tradicionais da cidade.
Esses alunos fizeram relatórios diários

de suas atividades na cidade e o que mais

despertou interesse deles foram às belezas
naturais e a Trutticultura Bertoldi.

NÇl quarta-feira (10) receberam a visita
da diretora de turismo Carolina Burghardt
e do empresário Rodrigo Schramm, a

convite do gerente geral do hotel.
Carolina falou aos alunos sobre as

atrações turísticas da cidade e Rodrigo'
contou-lhes sobre ahistória e a colonização
da região. No grupo haviam dois alunos

estrangeiros, um Húngaro, Attila Zsolt
Danszkai e uma alemã, Imke Schmidt.

Segundo uma das professoras do grupo,
Wanda Marina' Chaguri dê Oliveira; a
intenção émanter a cidade naprogramação

dos próximos anos, paraque outras turmas
possam conhecer também.

"Quando visitamos uma localidade e

as coisas dão certo voltamos e procuramos
sempre incrementar ainda mais a

programação", concluiu a professora.

Rua Barão do
Rio Branco 2240
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Polícia Civil de BC persegue e

prende suspeitos em Gaspar
,1@!·ji.'MijiIi·1

Perseguição e tiros assustaram
comerciantes no bairro Margem
Esquerda, em operação da
Central de Investigações da
Polícia Civil de Balneário
Camboriú

A CENTRAL DE Investigação da
Polícia Civil de Balneário Camboriú,
sob o comando do Doutor Renato

Oliveira deMattos, prendeu três pessoas
na tarde da última quarta-feira (11) por
suspeita de crime de estelionato. Duas

delas, Dalmiro Castro Brasil, 58 anos da

regii\o de Rio do Sul e Fabiana Zeferino,
28 anos, de Blumenau foram capturados
quando entraram em fuga pelo bairro

Margem Esquerda em Gaspar.
Os dois fugiram após perceberem e o casal aqui em Gaspar.

que a polícia havia prendido um outro
\

A quadrilha vendia notas de dinheiro
membro da quadrilha, João Vivaldino falsificadas. Uma das vítimas, em Santo
Córdoba Lotin, 43 anos conhecido como' Amaro da Imperatriz, teve um prejuízo
João Boiadeiro, enquanto tentava dar de R$ 125 mil.

mais um golpe na praça. Dalmiro e Fabiana se passavam por
Há ummês investigando com o apoio advogados e se apresentavam como

das delegacias de Rio do Sul, Central Samara e Walmir. Fugiram em direção
de Polícia de Itajaí e delegacia de Santo a Gaspar quando viram que outro

Amaro da Imperatriz, os investigadores envolvido foi preso no posto. Na

de Balneário Camboriú chegaram até os perseguição os policiais atiraram duas

suspeitos após monitorarem uma das vezes contra a Pick-up SlO, com placas
vítimas. João foi preso em Navegantes de Passo Fundo (RS), onde trafegava o

em um posto de combustíveis na Br 470 casal até conseguir que eles parassem

�
Fabiana se passava por advogada usando o nome de Samara e atraia pessoas para a compra das notas falsas

É possível que o casal faça parte de uma grande quadrilha de estelionatários

1460 KHZ - 2.500 WATTS

A RÁDIO QUE VOCÊOUVEOUVINDO VOCÊ

(47) 3332-0783
WWW.SENTINELADOVALE.COM.BR

próximo à ponte Hercílio Deeke.

As pessoas que estavam próximas ao
local no Margem Esquerda se

assustaram com a movimentação e com

o barulho do tiro que foi disparado.
Com os suspeitos foram apreendidos

duas Pick-ups SlO e cerca de R$ 13 mil
em dinheiro. Os três não quiseram
prestar depoimento e só falarão em

juízo.
Todos foram encaminhados para o

presídio de Itajaí e depois removidos

para o de Santo Amaro da Imperatriz. A
polícia continuará a investigação em

busca de outros envolvidos.
Na operação a Polícia Civil da

Comarca de Gaspar foi comunicada e

pediu apoio à Polícia Militar para dar

suporte aos agentes de Balneário
Camboriú.

De conformidade com o Código
Penal o estelionato é capitulado
como Crime contra o Patrimônio

(Título II, Capítulo VI, Artigo
171), sendo definido como "obter

para si ou para outrem, vantagem
ilícita, em prejuízo alheio, indu
zindo ou mantendo alguém em

erro, mediante artifício, ardil ou
qualquer outro meio fraudulen
to" .

Vale a ressalva de que, para que
exista o delito de estelionato, é

necessário que exista os quatro
requisitos citados no artigo
acima.

BEBIDAS MELATO
Bebidas Multi Marcas

Presente nos melhores eventos da cidade

ir 33322402

9101 2416/9136 8141

Rua da Glória,426 - Coloninha (Rua Preto Leopoldo Schramm)
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Gaspar exporta talento mirim

Com apena.s R$ 65 por ano você assina o Jornal Metas e recebe em casa

toda quarta e sábado, notícia, lazer e entretenimento. Assine jál

Direto ao Assunto

Após foto publicada pelo Jornal
Metas, luana Júlia Gomes foi

em busca do sucesso.

DESDE O SEU nascimento, Luana Júlia

Gomes é considera um superbebê. A
menina, hoje com quatro anos e meio,
nasceu com nove quilos e 950 gramas e

55 centímetros, no HospitalMaternidade
de SantoAntônio, em SantaTerezinha do

Itaipu (PR). Para a mãe Marlise Gomes,
a novidade foi uma surpresa emocionante

"A partir do sétimomês eu desconfiei que
o bebê seria grande, comecei ame sentir
muito mais pesada e quase não conseguia
dormir no último mês de gestação. Mas
a surpresamaior veio na hora do parto",
afirmou a mãe. Mal sabia Marlise

que esta seria apenas a primeira
surpresa que Luana traria aos

pais.
A família se mudou

para o Paraná em busca

de trabalho e retomou à

cidade de Gaspar há
um ano. Pelo fato de ?>

Luana Júlia ter

nascido

grande, a mãe

Marlise está

proibidapelomédico

Toda quarta e sábado
informando você!

de engravidarnovamente, devido ao risco

de morte. Nem por isso Alfredo e sua

mulher deixam de ser felizes. "A Luana

nos surpreendeu mais uma vez. Não

tenho como descrever tamanha emoção",
comenta Marlise.

A mãe se refere ao fato de sua filha

estar sendo cogitada para gravar um filme

em Tóquio, no Japão. Segundo Marlise,
as pessoas sempre chegavam até ela e

comentavam que Luana era muito

extrovertida e que ela deveria levar sua

filha até uma agência de modelos. Mas

foi somente quando uma vizinha sua

trouxe até ela um exemplar do Jornal

Metas, com � foto de Luana, queMarlise
decidiu investir na filha. A menina foi

capa da edição de n° 365, do caderno de

Cultura & Lazer, em uma matéria que.
falava sobre o Carnaval.

Luana foi

fofografada
p e 1 o

Metas

durante

o baile de carnaval para crianças na

Sociedade Recreativa Alvorada.

"Minha vizinha veio até aminha casa

e mostrou a foto de Luana no jornal.
Quando eu a vi não tive dúvidas e percebi
que minha filha tinha o dom para

fotografias", ressalta Marlise. A mãe

então levou Luana até o Cine Foto Mary
pois estavam selecionando crianças para
encaminhar para uma agência em

Joinville. Na Manchester catarinense, a
filha de Marlise foi uma das escolhidas

para ir até São Paulo. "Lá, Luana visitou
três agências e foi aceita em todas. Foi

quando surgiu a possibilidade dela ir para
o Japão", explica a mãe.

Para a mãe, foi tudo uma surpresa.
"Levei Luana até as agências pois ela é

uma menina muito extrovertida,
desinibida. Mas não

esperava que tudo

isso. pudesse
acontecer com ela.

Não achei que ela

conseguiria ir tão
longe ,.em tão

pau c 0_

tempo", diz

emocionada.

Ligue e assine: 3332-1620 1- assinaturas@jornalmetas.com.br

Marlise relata que nos testes Luana

sempre toma as iniciativas. "Enquanto
muitas crianças estão-mos cantos

acanhadas, Luanajápega naminha mão
e vai tomando a frente. Sinto que ela

nasceu para isso".

Mas nem tudo é só alegria. As viagens
que Luana precisa fazer são todas pagas
pelos pais, a farm1ia não tem ajuda e

patrocínio de ninguém. "Fica um pouco
difícil para pagarmos todas as despesas.
Deixamos até de terminar de construir a

nossa casa para que Luana pudesse
comparecer aos testes", afirma Marlise.

Mesmo assim, a mãe garante que tudo o

que eu puder fazer por Luana, fará. "Tem
gente que fala que tudo isso é dinheiro

jogado fora. Mas eu acredito que por um
filho, certas coisas valem a pena".

Marlise afirma que Luana sempre foi

motivo de orgulho para a sua farm1ia.

Quando viram a foto da filha no Jornal
Metas e o resultado positivo nas

agências, o orgulho e alegria dos pais
redobraram.

"Eu sempre acompanho a Luana nas

viagens. E émuito emocionante você ver

que está criando um filho que desde cedo

obtém sucesso", ressalta Marlise.

Incentivada pelamãe, a pequenamodelo
já fala algumas palavras em alemão e

também em castelhano.

A última viagem de Luana

foi nesta sexta-feira (13)
para Joinville, onde fará
um teste hoje (14) para
apresentar uma

coleção outonal

inverno. "Estes
trabalhos nos

ajudam a pagar
as outras

_d e s P e s as" ,

garante
Marlise.
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14 - Guerra das Ilhas Malvinas
Em 14 de abril de 1982, a Inglaterra

enviou tropas às Malvinas e venceu a

disputa contra a Argentina. A

Inglaterra e a Argentina começaram
uma guerra pelo domínio das Ilhas
Malvinas , após o país latino
americano invadir o arquipélago,
localizado ao sul do continente. Mas
a rendição dos argentinos só veio a

ocorrer em junho.

15 - O naufrágio do Titanic
O Titanic, luxuoso navio britânico

a vapor, media 269 metros e foi o
maior transatlântico de seu tempo. Em
sua viagem inaugural, de Southampton
para New York, seu destino foi selado.
Durante a noite de 14 de abril de 1912,
o Titanic colidiu com um enorme

iceberg. O casco do navio foi tão
danificado que toneladas de água
afluíram para os compartimentos.
Finalmente, o Titanic partiu-se ao

meio e afundou. Como não havia botes
salva-vidas suficientes para todos,
apenas 700 dos 1311 passageiros e 897

tripulantes a bordo conseguiram se

salvar. Até hoje, o dramático naufrágio
do luxuoso transatlântico permanece
como uma das tragédias mais terríveis
da história da navegação.

16 - Movimento das Diretas Já
No dia 16 de abril, ocorre uma grande

manifestação, com mais de 1,3 milhão
de pessoas, em São Paulo, na Praça da
Sé, pedindo por eleições democráticas
no país. Durante todo o ano de 1984, o
Brasil estavamobilizado no movimento
a favor das eleições diretas para a

Presidência da República.

17 - Morre Benjamin Franklin
No dia 17 de abril de 1790, morreu

Benjamin Franklin, diplomata e inventor
norte-americano, nascido na Filadélfia,
Estados Unidos. Franklin foi quem
descobriu a bioeletricidade e inventou
os pára-raios, usados até hoje, após uma
experiência com uma pipa em uma

tempestade.

18 - Revolução Cultural
Mao Tsé-Tung lança, em 18 de abril

de 1966, a grande Revolução Cultural

na China Popular, para combater o

revisionismo, afastando o Partido
Comunista de seus adversários. Mao

combateu, assim, a política
econômica pragmática, baseada em

incentivos materiais e individuais.

19 - O Reichstag de Berlim
O edifício do Reichstag, em

Berlim, construído em 1894 por Paul
Wallot em estilo renascentista, foi
incendiando em 1933 pelos nazistas
e davastado na II Guerra Mundial. No
dia 19 de abril de 1999, o prédio tinha
finalizado sua reforma, e o

Parlamento Alemão assumia a

propriedade do local.

20- Nasce Adolf Hitler
Adolf Hitler nasceu no dia 20 de

Abril de 1889, na cidade austríaca de
Braunnau. Foi líder do Partido
Nacional-Socialista dos
Trabalhadores Alemães. Acabou
como chefe de estado alemão,
difundindo o .nazismo, Com a sua

política expansionista, provocou
ainda a II Guerra Mundial.

Fonte: Terra

Agende-se

Programação

> GNC Neumarkt 1
As Férias de Mr. Bean
;,,14:10 -16:00 - W:50 - 19:40 - 21:fH),mel

GNC Neumarkt 2
300

14:00 - 16:30 - 19:00 - 21:30

rGNC Neuma;it,3
Sunsliine - Alerta Solar 14,'2O
16:40 - 19:30 - 21:45

GNC Neumarktd
A Famüia do Futuro
14:30 - 16:50

GNC Neumarkt 4
Caixa 2
19:10-'21:10

GNC Neumarkt 5
A Estranha Perfeita
14:40 - 17:10 - 19:50 - 22:00

GNC Neumarkt 6
As Tartarugas Ninja
13:50 - 15:40 - 17:30 - 19:20

GNC Neumarkt 6
300

21:50

" Sujeito a alteração sem prévio aviso

Teatro, festas t'MijO!.!j
Sábado (14)

Gaspar

Mata Nativa - In Forest. Forest
House com apresentação dos Drs
Carlos Fuse (Divine Beach Club),
Aninha (Warung) e Adrian Bernardz
(Moinho Disco). No Bar da Usina,
som das bandas Propina e Dossie. E
no Forest Bar, todo o pagode do

grupo Os Kamaradas.

Jungle Club - Ladies free.Afesta
mais esperada da casa, onde elas
entram free ate 00h30min. Na pista,
o DJ residente Eduardo comanda a

festa e no lounge, o grupo Toque de

Simplicidade toca o melhor do

pagode. Ingressos antecipados e

limitados no Posto Avenida, em
Gaspar.

Blumenau

D'Lay Extreme Fun - Festa

anos 80. Considerado' por muitos
como a melhor época de todos os

tempos, os anos 80 voltam a ser

destaque na D'Iay. A tradicional
casa noturna irá receber a XI edição
da Festa dos anos 80, que acontece

duas vezes por ano na cidade. No
comando das pick-ups, estará um

dos organizadores do evento, Fabrício
Wolff, que tocará tudo aquilo que era

sucesso na época. A casa abrirá suas

portas a partir das 22h. Apenas 150

ingressos antecipados foram
colocados à venda por R$ 12,00 na

Cabanas Surfe&Aventura (Shopping
Neumarkt), Rancho do Pastel e Posto
Bela Jóia. Já a organização do evento,
está circulando com 350 ingressos
antecipados no valor de R$ 10,00. Na
hora do evento, os ingressos estarão

disponíveis por R$ 20,00.

Balneário Camboriú

Deseo Lounge Cousine - Saturday
Sessions. O clássico sábado da casa é

sempre regado de muita sedução,
badalação e a galera mais animada da

região, trazendo o DJ Fernando Olsen

para fazer parte da melhor opção em

night. Completam as atrações os Dj' s
Vidal e Conrado.

Domingo (15)

Blumenau

Teatro Carlos Gomes - A
Comédia da Família Feliz. O Grupo
Força Jovem apresenta o espetáculo
baseado nas obras de Marcelo Oliano
Machado e João Marciliano de

Almeida, às 18h. A peça conta a

história de uma família à beira de uma
crise. Censura: 12 anos. Ingressos: R$
5,00 (preço único).

I Horóscopo
.

Áries: Antes de se entregar de
corpo e alma, experimente botar
no papel tudo o que está
sentindo. Ou pelo menos, falar

sobre isso com a pessoa amada.

Touro: Ótimo período para se

mostrar presente e animada no

ambiente profissional.
Conquiste seu espaço

demonstrando a garra que é sua por
natureza.

Gêmeos: Se você aguardava
alguma solução para questões
relativas ao trabalho, uma boa

surpresa poderá acontecer no

decorrer da semana.

'-'Ã1,�./
'71''''" ..... Câncer: O período não

favorece a dispersão.
Concentre-se em seu trabalho,

aprimore o que já sabe fazer e lute para
resolver todos os problemas pendentes
em sua vida profissional.

Mi;: Leão: Contenha-se. Escute o

.r.� que seu coração tem a lhe dizer
sobre os sentimentos e as

carências de seu companheiro. Não é só
você que gosta de carinho.

Seus melhoresVirgem:
momentos estarão na

socialização, na vida em grupo,
em circular por todas as rodas e

fazer as honras do reino.

Libra: Um pouco de intolerância

poderá ser fatal para a relação.
Uma dose de flexibilidade e

compreensão poderá deixar o

relacionamento harmonioso e saudável.

., Escorpião: Organize sua,

'.' _� mente e estabeleça as

prioridades no trabalho. Deixar
o dia correr sem estabelecer

uma ordem para suas pendências, poderá
prejudicá-lo

Sagitário: Você poderá viver
momentos de descoberta e

intimidade bastante enriquece-
Goras com seu parceiro.

Capricórnio: Novos
horizontes lhe esperam. Abra as

portas que estão surgindo e

ache seu merecido lugar ao sol.
I Conte com a sorte, pois ela está ao seu

I favor.
I

I'I.. Aquár.io: O sucesso de uma

I!

'.

relação não é feito apenas com

palavras. Comece' a colocar em

I prática metade do que promete
I e encontrará a tão desejada felicidade.
!

IA Peixes: O contato direto com

Il,� pessoas diferentes, está
I V' marcado pela seriedade e

I profundidade na comunicação.
I Explore este potencial e obtenha

I informações importantes para você.
L-,
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�f Destaques.
A simpática Gisimara L inda
( Laboratório Santo

Antonio) comemora
seu aniversário hoje,
e recebe um linda

homenagem se seu

apaixonado esposo:
Gisimara

"Agradeço a Deus
-

por tê-la colocado em
minha vida, você
mulher sábia e fiel, a
ti entrego meu

coração. Parabéns
pelo seu aniversário

hoje, 14, e também
por 6 anos de casados. Em nosso amor, foi
acrescentado com um belo filho, presente de
Deus. Te amamos ...

" Volnei e Nicolas.

As crianças do CDI
Maria da Silva "Vovó
Lica", agradecem a

Bunge Alimentos pela
t�rde maravilhosa que
ti�eram no dia 4, com
bnncadeiras, lanche,
presença do Coelhinho
da Páscoa e entrega de
chocolates. Parabéns à
direção, funcionários e
APP pela organização.

A esposa Simone '�
e as filhas Caroline e

-

1
iSLoize mandam

através da coluna, um
grande abraço para o

esposo e pai Kalil
Alfredo Razer que
�oje, 14, completa 32

�anos.Muitas alegfías I
quistas... I

,

Eduardo da Conceição é o mais
novo formando de Administração pelo

IBES. Os pais Hermínio e Marina, a noiva
Margarida, o irmão Charles e a cunhada,
parabenizam pela conquista e desejam

muito sucesso nesta nova etapa.

A linda Gabriela Reinert

Wanzuit completa hoje,
14 seus 7 anos. Os pais

,

Luiz (Pelé) e Cinara
Cristina desejam muitas

felicidades e muitos anos

de vida. "Filha, cada dia

que passa mais nos

orgulhamos de voc� ...

Continue sempre assim,

muito amada, meiga, doce,

querida e educada essa é

uma das suas qualidades
das quais tanto nos

orgulhamos .. beijos filha,
fica com Deus ...

"

aniversário no dial1. Seus pais
Amo e Silvete, sua irmã Bruna e

seu cunhado Hedpo desejam
parabéns e muitas felicidades ...

- Julia

Felicidades para a

gatinha Lana da Silva
que no dia 14, estará

I completando seus 7
anos. Quem deseja são
seus pais Silvonei e

Solange e familiares I I I

completar
seus 3 aninhas
no dia 17, e

recebe muitos

beijos do pai
Ariberto, da
mãe Vivian e

da irmã

Beatriz.
Felicidades
a toda
família! I I

Um abraço especial para Vitor
Manuel Marques de Oliveira (SAS
Movimentação) que no dia 10, trocou
de idade. Seus amigos desejam muitas

alegrias e sucesso nesta data especial.

JORNAL METAS
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Iv
• Café com Bingo

Hoje, 14, a partir das l5h, na Centro

Gasparense de Cultura, a Casa da Amizade
estará promovendo o lO" Bingo Beneficente
com Café Colonial. Uma boa oportunidade,
participe!

• Balada
Na Jungle Club, hoje,14, Ladies Free-

Elas free até OOh3Omim. Lounge Toque de

Simplicidade. É só curtir...

• Belo exemplo
Guilherme Spengler, Diogo da Luz, e

Thiago Rodrigo Lopes estão organizando o 10
Carreteiro Solidário, agendado parajunho, em
Blumenau. Objetivo é arrycadar roupas para
o invemopara seremdistribuindas às entidades
locais. A promoção acontecerá também em

Gaspar, neste mesmo período com uma

feijoada. Será uma exemplar confraternização
que levará o apoio dos sites hlera.com.br e
antenado.com. Aguardem!!!

• Aniversariantes
Na quarta-feira, 11, no abrigo Casa Lar,

foram comemorados os aniversários de João
Guilherme que completou 4 aninhos, Rafaela
de 5 anos e daAngélica que comemorou seus

16 anos. Que seus aniversários sejam
recheados de novos planos e esperanças ...
Felicidades! ! !

• Pense nisso
"A vida está cheia de desafios que, se

aproveitados de forma criativa, transformam
se em oportunidades." (Maxwell Maltz)

Um iluminado fim- de semana,

e até quarta!

juli@jornalmetas.com.br

Lucas Chiesa
faz pose para nossa coluna .. :.
Muito lindo!!!

O lindinho Gabriel Junges completa .

mais um ano de vida hoje, dia 14. Os pais
Osmar e Eliane, os irmãos Leonardo e

Leandro o parabenizam. "Que Deus
continue te iluminando. Te amamos I I I"

S of ÓV
46

S Marquetti
MÓVEIS DE ALTO DRAo

Rua Dr. Nereu Ramos, 53 - Cx Postal 61 - Cep 89110-000 - Gaspar - SC
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. Por Gervásio Tessaleno Luz

Da-lí, cinema
nacional (1)

Cinco bons filmes brasileiros

do novo milênio tomarão conta da

telinha do Cine Arte da FCB, em
abril:

Se eu fosse- você (2005, dia 2)
- Helena (Glória Pires) é casada

com o publicitário Cláudio (Tony
Ramos) há 20 anos. Apesar dos
tradicionais problemas conjugais,
o casal parece ser feliz. Mas

homens e mulheres dificilmente se

entendem, e aqui não seria

diferente. Mas uma conjunção
astral faz com que os dois troquem
de corpos, e sem saber como

reverter a situação, eles devem

aprender a viver como o outro- e,

assim, descobrirem que não é fácil

ser uma pessoa do sexo oposto. No
elenco, o galã Thiago Lacerda.

Memórias póstumas (2001, dia
9) - Em 1869, logo após a sua

morte, um homem recorda a sua

vida, com ênfase nas mulheres que
amou. Narrado na primeira pessoa
pelo antológico personagem Brás

Cubas (Reginaldo Faria, ótimo) -

do romance de Machado de Assis.

No elenco, Sônia Braga. Ganhou
4 prêmios no festival de Gramado.

Os outros filmes merecerão

comentários no sábado que. vem:

Olga (dia 16), Onde anda você (dia
23) e O ano em que meus pais
saíram de férias (dia 30).

*Gervásio escreve aos Sábados neste espaço

Esperanças
para Gabriel

o pequeno Gabriel esbanja saúde entre familiares e amigos

Direto ao Assunto

Gabriel Luiz Venske, de oito anos, que realizou um transplante
de medula óssea há três meses está se recuperando com
sucesso absoluto.

UMEXAME FEITO há 20 dias revelou

que' o cordão umbilical usado no

transplante de Gabriel fez com que sua

medula reativasse. Conforme explicou a

mãe do garoto, Magali Deschamps, isso
significa que a radioterapia e a

quimioterapia mataram o câncer e que a

medula é tão forte que usou o cordão

umbilical como corpo estranho e ativou

a própria medula. "Com isso as chances
de rejeição são praticamente nulas",
ressalta emocionada Magali.

Segundo ela, os médicos estão muito
satisfeitos com os resultados do

transplante realizado em seu filho. O

tratamento completo de Gabriel leva 2

Memórias Gasparenses
Do livro Memórias Gasp�rense$

. � �

Jogos e brinquedos'
" *f �

familiar. Ela era sempre planejada no

final de uma festa, quando pequeno grupo
demoças()ll111�S, marcava uma data e

.

um locale os amigos efam convidados.

Navéspera, a faiilíUa r�ptorapreparava
. grande q1J,antiefude de, s�quilhos e de

concertada, Essas Iguanas eram servidas

nos intervalos da brincadeira.

Organizava-se wna roda compares <te
jovens que en'tre conversas' e riS0S

passavam a ter sua intenção dirigida a

todos os participantes. Um líder indagava
a cada um dos membros de cada par, se

este estava contente com seu vizinho.

Caso a companhia lhe fosse agradável,
ele respondia "sim". Caso desejasse
trocarde parceira, aoutrapessoa desejada
era, então consultada e se fossedo agrado
dela também, dois novos pares se

formavam, com a troca dos parceiros.

Passar anel: Sentadas em círculo, as
meninas demãos postas aguardam a dona

f" .. '"

-áo anel que passará COm ele escondido
em suas mãos. Uma observadora no

centro da roda tenta a&vlnhar;:Qara quçm
a dona do anel passou omesmo. Caso ela

acerte, volta pl:ll'a a roda em lugar comum
e �quela que guarcht o. anel contin,Jará a

brincadeira, passando-C) em nova rodada.

Outra fuenina é escolhida como

observadora nomeio da roda.

Brin�adeira de vizinho: Esta
IX . {

brincadeira reunia dezenas de jovens
solteiros. de uma região. Pretendia
aproximá-los e oportunizar maior

conhecimentos sobre intenções, gostos,
maneira de tratar o jovem do sexo oposto
e numa maneira divertida, iniciar o

namoro de forma sadia e sob a aprovação

anos, mas Magali garante que logo eles

estarão de volta a Gaspar. "Os cuidados
em casa serão redobrados e as visitas por
um tempo serão limitadas. Essas medidas

serão necessárias pois O risco de

transportarmos doenças para o Gabriel é

muito grande e colocaríamos a vida dele

em risco", explicaMagali.Além disse, ela
afirma que o menino terá de fazer

caminhadas de 30 minutos com o uso de

máscara para fortalecer seu organismo.
Magali garante agora que a maior

.

dificuldade que Gabriel está passando é

agüentar a saudade de seus amiguinhos e

da professora Sandra de Aguiar, .do

Colégio Universitárioronde estudava.

Papas da Língua
em Blumenau

Provavelmente poucos
ousaram dizer há quase 14 anos

que uma banda até então

desconhecida pelamaioria do país,
seria hoje um fenômeno da música

pop brasileira. Com inúmeros hits

estourados nas maiores rádios das

regiões Sul e Sudeste,
apresentações em grandes
festivais e turnês internacionais,
os gaúchos da banda Papas da

Língua atravessam atualmente a

melhor fase de suas carreiras e

retornam à Rivage Danceteria,
neste sábado (l4).

Ainda em turnê com o CD e

DVD "Ao Vivo Acústico", a banda
se apresentará na pista Dreams da

casa, que abrirá suas portas a partir
das 22 horas.

Fazendo o esquenta para o

show, estará o Dj residente da

Rivage, Volnei Souza, com os

melhores hits do House e do

Életro. Após o show, os agitas
continuam também na pista
Emotion, onde as atrações serão os

DJ's Junior Skaruzy e Nando

Oliveira, residentes da D'Iay Club
Extreme Fun. Já no lounge, a

animação ficará por conta do grupo
Swingaê.

Os ingressos antecipados e

limitados para aMega Festa Rivage
e D'Iay, estão sendo vendidos em

Blumenau na Bruneti Discos do

Shopping Neumarkt e nas duas

unidades do Madrugadão Lanches.

Os ingressos serão vendidos por R$
15,00, R$ 18,00 e R$20,00
respectivamente distribuídos em

três lotes de mil unidades.

38 ANOS "VIRANDO A LATA"
A equipe de Teatro Vira Lata está com

seus 38 anos de vida e história"expostos
no espaço cultural da Secretária de

Turismo de Blumenau (Castelinho). A
mostra começou na terça-feira (lO) e

permanecerá até o dia 25 de abril.Avisita

pode ser feita das 8h às 18h de segunda a

sexta-feira, e aos sábados, das 8h às 12h .

A exposição conta com fotografias de

espetáculos, parte dos cenários utilizados
nas peças, cartazes de divulgação,
perucas e manequins que apresentam

parte do figurino dos personagens usado
nestes anos de trabalho. O espaço lúdico

recriado pelos representantes da equipe
pretende mostrar um pouco da história

do grupo.
Fundado por Carlos Jardim em 1969,

sob a feliz frase "Quem não gosta de um

Vira-Lata", surge o GrupoVira Lata, com
a missão de integrar o teatro e a arte, as

escolas e cidades distantes do meio

urbano, facilitando os espaços de reflexão

e transgredindo fronteiras.
A sede do grupo desde a sua formação.

é o TeatroCarlos Gomes.Acomemoração
vem também comuma reflexão feita por
Fabio Eduardo Toffol, ator, cenógrafo e

sonoplasta da equipeViraLata: "O teatro

não pode parar".
Projetos e ações: O grupo atualmente

conta com projetos por todo o Estado

levando, especialmente para as cidades

do interior, espetáculos voltados ao

público infanto-juvenil.
Contação de Histórias: Histórias da

colonização das regiões doVale do Itajaí.
Peças: "Amorpor anexins", cujo tema

é o resgate da literatura brasileira; "Festa
no formigueiro", que fala da

conscientização de alimentação saudável

e valores sociais e "A divertida arte de

aprender,'mostrando a importância da

escolaridade e da escola na infância.
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ACIG presta contas e apresenta
ações na 1 a assembléia de. 2007
ACIG apresenta contas de 2006,
fala das obras na sua sede e

mostra transparência nas ações
que vêm realizando para o

desenvolvimento da cidade.

A ASSOCIAÇÃO COMERCIAL e

Industrial de Gaspar realizou na noite de

quarta-feira (11), no restaurante Bunge
Natureza, sua primeira assembléia geral
no ano de 2007. Na ocasião foi

apresentada a prestação de contas de

2006, aprovaram o novo estatuto e

decidiram arquivar a auditoria que foi
realizada para apurar irregularidades na

gestão anterior a do atual presidente,
Sarnir Buhaten.

A atual gestão apresentou aos demais

associados, imprensa e vereadores

presentes todo o trabalho de saneamento

e busca de credibilidade que foram feitos

pela instituição no último ano.

Todas as ações que a entidade realizou

foram colocadas em pauta, casos como

o do Hospital Nossa Senhora do Perpétuo
. Socorro, a conquista do Centro Federal
de Educação Tecnológica (CEFET) para
a cidade de Gaspar, a instalação da

empresa de tecnologia Procwork e

também as obras da sede da instituição,
que seguem em andamento, porém com

responsabilidade financeirapor parte dos
gestores.

"Estamos trabalhando com o dinheiro

que temos em caixa, não estamos

mexendo nas aplicações, nem contraindo
novas dívidas", deixou claro o presidente.

No caso da empresa de tecnologia,
Sarnir fez um apelo aos vereadores que
convençam os demais legisladores a

aprovarem a instalação da empresa na

cidade.
"Conversem com os demais

representantes do legislativo e peçam que
entendam o quanto Gaspar tem a ganhar
com a vinda da Procwork. Temos que
deixar a politicagem de lado. Esta

empressa gerará muitos empregos",
disse. Quando falou da implantação do

CEFET, Sarnir ressaltou a importância da
conquista e elogiou todos aqueles que
participaram do processo.

"Se tudo fosse feito dessa maneira,
deixando as vaidades políticas de lado a

cidade ganharia muito mais. Essa

conquista não tem um pai e uma mãe,

Para comemorar os 25 anos de trabalho, '�
que se completará no dia 26, a Escola f
Dolores Krauss promoveu na quarta-feira �
(4), o "Dia da Integração", que reuniu �

funcionários e alunos.O objetivo foi também
proporcionar aos alunos umeducardiferente.
Dentro das atividades propostas pela escola
estavam o cinema, oficinas de arte, karaokê,
atividades esportivas, entre outras, que foram
realizadas comos alunos depré àoitava série.
''Nenhum aluno ficou de fora da integração.
Realizamos a atividade durante o dia inteiro,
com os alunos da manhã e também com os

da tarde", afirma SirleiMiranda, diretora da
Dolores.

Segundo Sirlei, com estas atividades os

alunos aprendem a conviver com as outras

pessoas e a respeitá-las. "É uma forma de
melhorarmos a qualidade do ensino dentro
da nossa escola. Assim, as crianças
aprendem a se socializar de maneira

correta", ressalta.

Dr. Valmor Beduschi Júnior - OAB-Se 4217

Dr. Charles K. De Medeiros

OAB-Se 8766

i R. Vereador Augusto Beduschi,
L __ .. . ._. ... _, � __ .... __ .....__ ... _."

- � ��-
Contar hlstoT/as para as crianças foi uma atlvl ade do Dia da Integração

A atividade serviu também para que as

oitavas séries pudessem arrecadardinheiro

para publicar um livro de poesia no [mal
do ano. Conforme explicou Sirlei, o livro é
um projeto que existe dentro da escola, na
disciplina de Língua Portuguesa; que é

coordenado pela professora Márcia de
Souza. "Agradeço aos funcionários e aos

pais pelo apoio dado pára a realização deste
evento. Só com esta parceria é possível
fazermos atividades como estas", finaliza a

diretora.
"

Contro� de Qualidade

lii;�;;��;�J

todos nós conseguimos", enfatizou.
Quanto às irregularidades encontradas

pela auditoria que foi realizada nas contas

da gestão anterior, a decisão da maioria
foi de arquivar o processo, tendo em vista

que o ex-presidente já não faz mais parte
do corpo de associados.

Biblioteca pública
já definiu seu

novo endereço
A Biblioteca Pública Municipal

Dom Daniel Hostin definiu o local
de suas novas instalações e em breve
estará atendendo a comunidade na

ruaCoronelAristiliano Ramos, 453,
anexa à Secretaria Municipal de
Educação.

Desde segunda feira (9) a

Biblioteca Municipal só está
atendendo para a devolução de

livros, das 7h15min às 13h15min.
As pesquisas e novos empréstimos
estão suspensos, até que se conclua
a mudança de endereço.

Antes a biblioteca ficava situada
no Gasic.

*Combustível confiável I
I

*Troca de óleo !
f

*Lubrificação I
*Ducha grátis I

* Lavação i.
;

* Filtros I
i

3332-09181
. _f!��_����!�!_�_I!�IY1��!..!!��_�_Colo�in���.��!..,�..__j

Fisioterapi
Massagem Terapê
&Auriculoter

»: Çizé& uss:
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Sul é líder na produção de
Direto ao Assunto

Os estados de Santa
Catarina, Paraná e Rio
Grande do Sul vão colher 56,5
milhões/t, de acordo com uma

pesquisa de

acompanhamento das
lavouras

APESAR DO AVANÇO da agricultura
no Centro-Oeste e em determinadas

.

áreas do Nordeste, a Região Sulmantém
a liderança da produção nacional de

grãos. Levantamento realizado pela
Comp-anhiaNacional de Abastecimento
(Conab) mostra que Paraná, Rio Grande
do Sul e Santa Catarina devem

responder por 43,1% da safra 2006/07,
estimada em um volume recorde de

131,1 milhões de toneladas.
O Centro-Oeste aparece em segundo

lugar no ranking da Conab, respondendo
por 33,2% da produção nacional de

grãos, o equivalente a 43,6 milhões de

toneladas. A terceira posição é ocupada
pelo Sudeste, responsável por 12,5% da

safra - 16,4 milhões/t.

·_.t ?I
se, PR e RS irão colher 45,83 milhõés/t de soja e milho nesta safra

O Nordeste é o quarto colocado, com
uma colheita calculada de 8,3% - 10,9
milhões/t, e oNorte, o quinto, com 2,9%

- 3,7 milhões/t.

A Região Sul também tem a maior

área agrícola nacional. Dos 45,98

• •

IClp,
você pode ganhar
muitos prêmios
andando de ônibus.

AUTP
VIAÇAD
Apostando no futuro de Gaspar

"."

graos
milhões de hectares destinados ao

plantio de grãos no país na safra 2006/

07, 17,14 milhões/ha estão no PR, RS e

SC, representando quase 38% da área

total. O Centro-Oeste, segundo a

Conab, tem 13,87milhões/ha plantados,
seguido do Nordeste, com 8,23milhões/
ha. As terras cultivadas no Sudeste
totalizam 5 milhões/ha e no Norte, 1,7
milhão/ha.

Soja e milho

Segundo a estatal, os três

estados do Sul irão colher 45,83
milhões/t de soja e milho na

temporada 2006/07. Ou seja,
cerca de 42% da produção
nacional dos dois grãos,
calculada em 109 milhões/t, o
que representa 83,1% do total da

safra,
A colheita de soja no PR, RS e

SC deve somar 22,13 milhões/t,
de um total de 57,96 milhões/t. Já
a de milho é estimada em 23,07
milhões/t, de um volume total de

51,05 milhões/t.

1 • DOS SORTEIOS
Os sorteios serão realizados dentro dos ônibus, em horários e linhas determinadas pela Gerência
da empresaAuto Viação do Vale.

2 - DiAS DOS SORTEIOS
Serão realizados 4 (quatro) sorteios durante cada mês, um sorteio entre os dias 5 e Hl, outro do
dia 11 ao dia 20 e dois entre os dias 21 e 30 ou 31.

3· DOMODO DE SORTEIO
Dois funcionários'da empresa AutoViação doVale serão encarregados de realiza! os-sorteios
com os usuários, serão colocados dentro de umsaco (não transparente) todos os PASSES
COMUNS E ESCOLARES que o motorista recebeu desde o início da linha sorteada, uma
pessoa entre ao usuários irá retirar um passe de dentro do saco, no qual este será o ganhador.

4·DAPARTICIPAÇÃO
Estarão participando dos sorteios, os usuários que comprarem os passes comum e escolar
durante omês de cada sorteio EX; os passes comprados nó mês corrente (ex: fevereiro) valerão
somente para os sorteios deste mês, para concorrer aos sorteios do mês subseqüente
(ex: março), 05 w;uários'(féverão comprar passe' no mês.em questão, e as�im sucessivamente.

�'-
.

"

5 - DA IDENTIFICAÇÃOJ)O GANHADOR.
Para identificaro ganhador.jcdo usuário que comprar Õ passe ou receber da empresa na qual
trabalha, deverá colocar no verso de cada passe, seu nome, CPF ou RG Desta forma ao ser

sorteado, o usuário deverá comprovar através de documentos com foto que o passe sorteado lhe

pertence.
OBS. No momento do sorteio haverá II comparação do nome escrito no verso do passe com o

documento exigido, é3SO à pessoa sorteada não estiver presente. será realizado outro sorteio.

6 - DANÃO PARTICIPAÇÃO
Pica vedada completamente a participação dos usuários que possuírem passes com a numeração
antes do inicio da promoção. fora do mês de sorteio, dos passes que não possuírem nome, CPF
ou RG no verso e usuários que se beneficiam do passe gratuito, como, professor, idoso, especial,
agentes de saúde c Outros.

305·

7 • DOANUNCIO DO GANHADOR
O ganhador de cada período do mês terá sua foto publicada nos jornais, ônibus, e 110 terminal
urbano de Gaspar.

.

8 _ DAVALIDADE DAPROMOÇÃO
Esta promoção é por tempo indeterminado, tendo a empresa Auto Viação do Vale, a obrigação
de comunicar via jornais, rádios e comunicações dentro dos ônibus e terminal o termino da

promoção, em um prazo de 30 (trinta) dias antes do seu encerramento.

9 - DAS EVENTUALIDADES
A promoção "Sorteio Dentro Dos Ónibus Da Auto VIação Do Vale", dar-se-á conforme as

cláusulas acima apresentadas, no entanto, caso eventualmente aconteça fatos diversos do

apresentado, este deverá ser apreciado e decidida amelhor solução pela diretoria e gerência da

empresa organizadora do evento.
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A Vizual está de casa nova!
Continua no mesmo endereço,
mas agora com uma roupagem
nova e super moderna.
Venha conferir.

Marcas de altíssima
qualidade, continuam sendo
a principal proposta da loja

Charme e softstícação
sempre presentes na estrutura

e também em toda equipe da Vizual

"" ....J.
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. veículos

Para
�U(j1liO,
trocar ou

0liEurttfI?
estes e

outros
veículos

f4ljJJ§J
3332-0778

Imóveis I
Aluga-se Galpão com 300m2, aces
so Br 470, próx ao Materiais de Cons
trução Edevan - Tratar pelo fone -

9921 1181

Vende-se casa de alvenaria 2 pisos.
176m2, terr.350m2 no S. Terezinha 1

suíte, 4 dorm, 2 salas, 2 cozo 2 wc,

varanda, garagem, área de festa e

lazer. R$ 145 mil. Tratar cl Valter ou
Josiane - 33328715 após 17 h./
88112950

Vende-se lote de 300 m2, localizado
na rua Frei Canísio. Rua pavimenta
da, ótimo para morar, ou comécio,
escriturado. Ao lado do terminal ur
bano e irterurbano, próx. de creche,
supermercado e Colégio Ivo

d'Aquino. R$ 30 mil, aceito carro.

Contatos cam Tadeu 3337-61051
9991-1390/3331-3024 ou Cláudio
Manske 3332-2906 na rua Frei
Canísio, 305.

Vende-se casa de alvenaria com 138
m2 cl suite, 3 quartos, sala, cozinha.
Terreno com 352 m2. Valor R$ 70 mil.
Troco por casa de menor valor.
Indalécio ou Cida 9141-1728 Rua
Narcizio Poffo nO 02, Bairro São
Pedro.

Vende-se terreno com 650m2, loca
-Iizado no bairro S. Terezinha,
loteamento Por do Sol. Valor R$
30.000,00.Tratar com Marize - 9179
7995 ou (47) 3346 1418

Vende-se casa de alvenaria com 3

qtos, sala, cozinha, banheiro, área
de serviço e garagem. Toda com gra
de de ferro. Valor R$ 30,000.Tratar
pelo telefone - 3329 9341 ou 9951
5952.

Vende-se casa mista 4 qtos, cozi
nha, banheiro, sala, lavação, gara
gem. Terreno cercado fundos do
Sertão Verde, valor R$32.000. Tra
tar cl Zilma ou Cris - 3332-6469.

Vende-se casa de 106m2, 8 cômo
dos, Margem Esquerda, bem
localizada.Valor R$55.000. Aceita-se
carro no négocio. Tratar cl Antônio
pelo telefone 3332-3534

Procura-se casa para alugar com 3

qtos, ou que dê para montar

facção.Tratar com Flávio ou Eliziane
- 9903 7129 1 9124 0317.

Vende-se Sítio no Gaspar Grande,
21.000 m2 com lago e rancho. Tratar
com Chico pelo telefone 3332-3554
ou 9603-8030.

Compro casa de madeira para tirar
do local ( desmanchar ).
Tratar cl Alemão - 91578560.

Veículos
Vende-se DT 180cc 86.
pi trilha, com docu

mento, tanque OKm
pára-lamas, laterais,
assento, adesivos,

parte elétrica e pintura
novas. Valor R$ 1.400.
Tratar com Ricardo
3332-1311 Horário

comercial

Vende-se Gol 98 amarelo, gnv, roda
de liga, 4 pneus zero, cd com mp3,
film, alarme e trava. Todas notas de
revisão! Carro lindol Tratar c/ Gilmar
- 84056143 gil_rds@yahoo.com.br

Vende-se Fiorino branco 97/97 com

gnv (25 m3), revisada, já emplacada.
Tratar cl Odinei - 9131 8585

Vende-se lindo Gol CU 1.6 AP ver

melho, com 120 mil Km originais, com
alarme, film e CD de painel. Valor R$
13.000. Tratar com Anderson
Schramm pelo telefone 3332 6795

(h. com) ou 99972833.

Vende-se moto CG-125, ano 85, azul
com COI, pneus novos. Valor R$
1.500. Tratar com Ivan - 8422 56750u
ivan.cds@terra.com.br

Vende-se Gol branco, ano 93. Segun
do dono, 5 pneus novos, bateria nova,
rádio pioneer, com película. Valor
12.000.Tratar 3343-0220 ou 9928-
5867 falar com José.

Vende-se Uno 94 1.0 vermelho, gnv,
4P, película e bagageiro. Aceito
moto.Tratar cl Érica - 9934-9459

&'tEALCE
ETIQUETAS

está contratando

Serviços Gerais
Sexo Feminino

Interessadas ligar para 3397·2008

Vende-se CG Today 125 ano 89, ver
melha. Em ótimo estado valor
R$2.000. Tratar c/ Marcio- 339741151
88143572

Vende-se Fiat Tempra 92, cor prata,
gnv, completo valor R$11.000.Tratar
cl Osvaldo - 3397-3513

Compro moto ou carro para assumir

divida.Tratar cl Beto - 91916340

Vende-se Siena ELX 01 completo
gnv. Aceita-se troca.Tratar cf
Geraldo 3397-82861 9965-5964

Vende-se Yamaha YBR 04, em óti
mo estado, entrada de R$500 + 36x
R$190.Tratar cl Aguinaldo - 9199-
3860

.

Vende-se Gol bola 96 1.6 AP impe
cável, com CO, insulfilm e alarme.

.

Valor R$ 13.000. Troco por Gol GIII
1.6 completo acima de 01 . Tratar com
Anderson - 3332 6795 ou 9997 2833.

Vende-se Bis 125, preta ano 06,
8.000 km. Entrada R$ 1.300 + 23 de
R$ 240,00. Tratar com Aguinaldo, pelo
telefone 9199 3860.

Vende-se moto XTZ 125, preta, ano
05 partida elétrica, único dono.Tratar
com Nil, pelo telefone 9951 5666 ou

33325568

Diversos
Compro esteira elétrica
usada.Tratar cl Vivia - 91345545

Vende-se celular V3 Black, novo

com nota fiscal e garantia por ape
nas R$ 500 a vista ou R$ 530 em 6
x no cartão.Tratar com Reginaldo
pelo telefone 3332 2808 ou

91755789.

Vendo bateria MAPEX com SET de
pratos ORION, nova, por
R$1900,00. Tratar cl Daniel: 8402-
6615

Vende-se Mini System Philips, usado,
potência 3500W PMPO, 3 CDs COR 1
CDRW, Duplo Deck, AM/FM, auxiliar
R/L, controle, cor preto. R$ 280,00.
Tratar c/ Vonei Fantoni - 3332-3603

'RenaultISWiÊ'S1!6.oi1'

Vende-se Computador, usado, HD40,
gravador de CD e leitor de OVO, 256m,
mouse óptico, monitor 15", Windows
XP + Impressora HP. R$ 1.200 Tratar
c:) Vonei Fantoni - 3332-3603

Aplica-se película de proteção solar
em comércios, indústrias e

residências.Orçamento sem compro
misso. ótimo preço! Tratar c:)James ou
Reginaldo - (47) 3332-2808

Vendem-se um carrinho, um andador
e um chiqueirinho em bom estado. Va
lor R$ 350. Fone 9603-6265 com João
ou Vanessa.

Vende-se guitarra novinha, azul, com
alavanca, cabo, alça e capa. R$
350.Tratar c:) Erica - 9934-4959

Vende-se OVO Automotivo, tela 7"+
Controle valor R$ 550.Tratar c:) Shamyr
- 8404-1118

Encontrada cachorra branca, médio
porte, cl coleira cor-de-rosa, no

Coloninha.Tratar c/ Gabriela - 3332.
0557

Vende-se impressora matricial Epson
LX3oo. Tratarpelo telefone 3332-5050

Compra-se uma esteira elétrica usa

da. Telefone para contato 3343-1256

I
Vende-se celular Motorola V 635,
câmera integrada, ótimo estado R$
400 ou 6x no cartão Tratar com Gizéli -

3332-2808

,

Vende-semáq de lavar roupas, somen
te lava.Seminova. Preço de Loja: R$
239 - Preço de venda: R$ 150. Tratar
c:) Roberto Buzatto - 8411 3070

Vende-se CPU com teclado, mouse,
microfone e caixas de som. Valor R$
300. Tratar com Valeria - 3332 1738

Vende-se carrinho de bebê novo, na

caixa por R$100.Tratar com Valeria

pelo Telefone 33321738.

Vende-se barco para passeio e pes
ca esportiva, usado, motor NB10 die
sel, todo reformado, com casaria. R$
8.000 Tratar c/ José Fantoni - 3332-
3603

DROGARIA RICOFARMA
ADMITE:

Responsável Técnico Farmacêutico(a)
Oferece:
Jornada de 8 horas I Salário a combinar

Participação nas vendas I Outros

Contato: 3332-2677 Pela manhã

Modelo

AudiA3
Audi A3 TETO 1.8 ASP
Brava 1.6SX
Brava 1.6 SX

Corolla FILDER 1.8 VV

Ano P Cor li
05 4 Branca G

4 Azul G

��....
Preta G

Bege G

Azul G
Preta G

Branca

GNV

Branca G
Cinza A
Vermelha Bi

'Bege G
Preta G

Siena 6 Marchas 99 4 Verde G

SS 1 O Pick-up 95 2 Vermelha' G

UnoSX 98 2 Branca G

Em re os Vende-se _I
Precisa-se de costureira que faça
operação em casa, nas imediações
do Coloninha.Tratar com Rosangela
33325380

Casa de alvenaria com
70 m2 em terreno de
13x34 metros. Valor
R$ 37.000 mil Tratar
pelo telefone 9951-
5765 ou 3318-0057

Precisa-se de costureira com

urgência.Empresa oferece carteira as

sinada, salário compatível e outros

beneficios.Tratar c:)Suzana - 3332 3376
1 suzana@cuecasdepJantao.com.br

Contrata-se pessoas para trabalhar
com cadastro de clientes.Não preci
sa ter experiência.
Tratar com Thiago
rendaextraa@hotmail.com

1111r.1
24 HORAS
9117.3225
9916.7847
cf Wanderley

A Escola Ivo C?' Aquino
licita a toda a comunidade

doação de livros, revistas
e até mesmo gibis para
trabalhos de incentivo à
leitura com seus alunos

As DOAÇÕES PODEM SER

ENTREGUES NA SECRETARIA

Fotografias
Casamentos
Aniversários

Book
Eventos em Geral

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 205
Gaspar Grande - Gaspar -se
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Esporte
Avaí definirá tabela do
Campeonato Catarinense

,

.

• Direto ao Assunto

A disputa pelo catarinense

segue emocionante. Na briga
pela primeira colocação estão

Chapecoense, Criciuma e Avaí.

o CAMPEONATO CATARINENSE

segue com uma disputa acirrada entre os

times da Chapecoense e do Cricíuma.
Com o resultado dos jogos da nona

rodada do returno, o Chapecoense
assumiu a liderança provisória do

Campeonato na quarta-feira (11).
O time goleou o Próspera, fora de

casa, por 5 a 2, chegando aos 23 pontos.
Porém, colado nele está o Cricíuma, com
22 pontos. O Tigre chegou a segunda
colocação ao vencer o Joinville por 1 a

O, também na quarta-feira (11).
Outro resultado que pode mexer na

tabela e mudar o primeiro colocado do
Catarinense é o jogo do Avaí, contra o

Figuerense. Porém, até o fechamento
desta edição o jogo nao havia sido
realizado.

Última Rodada

Quarta-feira
Próspera 2 X Chapecoense 5 -

Engenheiro Mário Balsini - Cricíuma
Gols: Maurício (C), Peter (C),

Fabinho que marcou dois (C), Adriano
(C), Luizinho Vieira (P) e Kanu (P)

Os primeiros jogos da segunda fase
da Copa Futsal de Gaspar foram
marcados por muitos gols. As partidas
aconteceram na quinta-feira (12), no

Ginásio de Esportes João dos Santos.
No primeiro jogo, às 19h30min, a

equipe do VF Construções venceu o

time do Leopardo Máquinas/NZlPoço
Fundo por 7 X 5. Os gols foram
marcados por Leandro (3), Braulino (3)
e Anderson (1). Já para o time

derrotado, quem descontou foi Paulo

Joinville O X Criciuma
1 - Arena - Joinville

Gols: Athos (C)

Foto: Divulgação

Atlético Ibirama 2 X
Juventus O - Hermann

Aichiger - Ibirama
Gols: Rogério (AI) e

mauricio (AI)
Metropolitano 2 X

Brusque 1 - SESI - Chapecoense comemora a vitória em cima do Próspera
Blumenau

Gols: Flávio (M), Vitinho (M) e Eraldo
(B)

Quinta-feira
Guarani 4 X Marcilio 2 - Renato

Silveira - Palhoça
Gols: Carlinho (G), Hugo (G),Maiquel

(G), Baroni (G), André (M) e Osmar (M)

No segundo confronto, o time da
Escolbe Contabilidade venceu o

Martins Cabelereiros/Stilo Tropical/
Eletric Games com Escolbe
Contabilidade por 4 X 2. Rafael (2),
Bruno (1) e Eugênio (1) foram os

jogadores que marcaram para o time
vencedor. Robson (2) foi o único a

marcar para o Martins.
Os próximos jogos da competição

ocorrem na próxima segunda-feira (16).
··.··w _ ••.•._ .. __ _ _._ _ _. _ .. __ -

--.1

Buffet livre com carne assada
todos os dias da semana

De segunda a sábado R$ 8,00
Domingos R$ 12,00

iii 19h30min - Malharia Cristina
X Leopardo Máquinas/NZlPoço
Fundo

iii 20h30min - CirolTecnoflex X
Martins Cabelereiros/Stilo

TropicallElétric Games

.JORNAL META
14 a 17 de Abril de 20

D,,�IS nepJ100
Por Alexandre Melo

iii Patotas - Este sábado tem jogão no

Campo do Marcelo Poffo, pelo Campeonato
de Patotas. Ciro enfrenta Estamparia Bimo
às 15h30min.

II Amador - O Tupi estréia amanhã (15)
no Campeonato Catarinense Não
Profissional, A equipe foi montada as pressas
e vai da dor de cabeça para o técnico Ciro
André Quintino e seu auxiliar Babá até

conseguir o entrosamento. O jogo será

àsI5h30min, no estádjo Carlos Barbosa
Fontes.

iii Via-Crúcis 1 - O Vasco foi eliminado
da Taça Rio 'nos pênaltis pelo Botafogo, após
uma belíssima partida de futebol com oito

gols. Não faltaram emoções. Porém Romário
não marcou e o sonho do milésimo gol ficou
para o Brasileirãoque começa em maio.

iii Via Crúcis 2 - A pergunta é: Será que
ele pára antes? Duvido. Mesmo tendo dito

que não jogaria oCampeonato Brasileiro, sua
meta de marcar mil gols está acima de

qualquer decisão. Aúnica certeza que se tem

é que o baixinho nãomais se incomodará com
Renato Gaúcho, o técnico foi demitido na

quinta-feira após reunião com a diretoria.

iii Taça Rio - Com a vitória o Botafogo se

classificou para a final da Taça Rio, que
decide quem enfrentará o Flamengo na final
do Estadual. O adversário será a Cabofriense

que elirninou o Volta Redonda.

iii Em tempo - Depois de muito tempo
"fora do ar", o site da FME voltou a

funcionar. Antes tarde do que nunca.

• Libertadores - A situação do
Internacional de Porto Alegre ficou

complicada após a vitória do Nacional do

Uruguai sobre o V élez Sarslfield da

Argentina, que obriga o time gaúcho vencer

napróxima rodada o próprioNacional e torcer
por um tropeço dos argentinos. Se não se

classificar poderá ser o único time brasileiro
a não avançar para as oitavas na competição
continental.

II O que disse

Janeth, jogadora de basquete da seleção
brasileira, sobre aparticipação no Pan 2007,
após recusarproposta da WNBA.

"Eles (San Antonio) não quiseram me

liberar, então veio a calhar também com a

minha intenção de me aposentar, por isso
acabei decidindo ficar no Brasil. Vai' ser a
minha despedida".

melosilva@terra.com.br

NATIVA.
FM8�7.
TO feliz, TO Natifla

todo O Vale do Itajaí
Para .
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PÓLO AQUÁTICO
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Primeira aparição nos Jogos Pan
americanos: 1951

FOI DESEN
VOLVIDO
PARALELAMENTE
na América do Norte
e na Europa no século
XIX e, atualmente,

leva o nome americano tem forma

mais influenciada pelas origens
.

européias. Segundo as regras
formuladas pelo americano Harold

Reeder, os competidores jogavam
flutuando sobre barris, como se

fossem cavalos, e acertavam a bola

com tacos como no pólo. Na

Inglaterra, o esporte surgiu como uma

versão aquática do rúgbi e evoluiu

para semelhanças com o futebol- dois
times de sete jogadores (sendo um

goleiro) se enfrentam numa piscina,

TUPI ESTRÉIA NO CATARINENSE AMADOR
O Tupi é o representante de Gaspar no

•

Campeonato Catarinense de Futebol Não

O argumento de Ciro é baseado na

promessa do presidente do clube, Le-viBin(1-
que analisaráo níveldacompetição paraaos
poucos fazer as modificações necessárias.
Serão seis equipes que -s� enfrentarão, éin"

;��F
.

�"�;:
:�

..

campeã
automaticamente.

. O campeão e o vice da

competição se classificam

paradisputar a fase estadual
do torneio com os dois

primeiros colocados das

outras chaves regionais.
Completam a primeira

rodada do turno Cruzeiro de
Presidente Getúlio contra o Catarinense de
Vitor Meireles, em Presidente Getúlio e o

Glória deRodeio enfrenta oXV de Outubro
de Indaial; em casa.

Serviço ,

Tupi x Poço Fundo - Estádio
Carlos Barbosa Fontes - Gaspar
Domingo (15), às 15h30min
Ingressos: R$ 5,00
Estudantes: R$ 3,00
Maiores de 65 anos e mulheres

não pagam.

disputando a

posse da bola
rumo ao gol
adversário, sem poder
tocar os pés no chão ou a

mão na borda da piscina, por quatro
quartos de sete minutos.
Local: Parque Aquático Júlio

Delamare - Complexo Esportivo do
Maracanã

Federação
www.fina.org

Mín. Máx.

Sábado
200 27°

Terça
190 27°

Domingo
190 27°Internacional:

.>
\ )
_/

�
1/5

Massa em busca
da redenção

Segunda
190 270

Domingo (15) Felipe Massa tem

mais uma chance de mostrar sua

capacidade e a força dos carros daFerrari
para a temporada 2P07 do campeonato
Mundial de Fórmula 1 no Grande

Prêmio do Bahrein. Essa é a terceira

prova da temporada. Nas duas primeiras
o brasileiro acabou não conseguindo o

êxito esperado. Na Grande Prêmio da

Austrália ele teveproblemas como carro

e largou em último, mas mesmo assim

conseguiumarcar três pontos, chegando
à sexta colocação. Já na segunda corrida
na Malásia, Massa largou na primeira
colocação, mas com uma péssima
largada caiu para terceiro e terminou a

prova na quinta colocação, somando
mais quatro pontos. Massa é o sexto

colocado na classificação geral com sete

pontos. O líder é Fernando Alonso, da
Mclaren, com 18, seguido de Kimi

Raikkonen, da .Ferrari, com 16.
No Mundial de Construtores a

Mclaren também lidera o campeonato.

�END.ÁRI.O -LÜNAR"
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